

自ら考え
正しく判断し
知・徳・体の
調和のとれた
人間性豊かな
児童の育成

ぬまっ子



北九州市立沼小学校 学校通信

令和7年 7月11日 No.4

発行責任者 校長 横山 知子

学校所在地 小倉南区沼本町2丁目4-1

TEL093-472-3888 FAX093-471-3839

前期前半が終了し、夏休みが始まります

いよいよ夏休みが近づいてきました。今年度から北九州市の全小学校では2学期制を導入しています。それに伴い、通知表の配布は前期終了時の10月10日(金)にお渡しとなります。本日より、個人懇談会が始まりました。懇談を通じて、学校での様子(生活面・学習面)や夏休みに頑張ってもらいたいことをお伝えいたします。お子様の成長を共に見守り、支えていくためには、保護者の皆様との連携が欠かせません。今後も引き続きご理解とご協力をお願いいたします。

夏休みは、リフレッシュする良い機会ですが、規則正しい生活を心がけ、健康に過ごすことが大切です。読書や自由研究など、学びを続けることも忘れずに。また、交通安全や水の事故に十分注意し、楽しい夏休みを過ごしてください。夏休みに何かありましたら、学校閉庁日(8月12日(火)~15日(金))以外の平日8:30~17:00にご連絡ください。前期後半は8月26日(火)から始まります。遅れないように登校してください。皆さまが素晴らしい夏休みを過ごせることを願っています。

たくさんの行事がありました

- 1年生・・・朝顔に水をやり大きく成長しました。観察した朝顔の絵や調べたことを書いてまとめています。
- 2年生・・・まち探検に行きました。自分たちの住んでいる街には何があるのかを知ることができました。
- 3年生・・・社会見学に行きました。(子ども図書館・北九州市役所・シャボン玉石鹸)
【感想】図書館はきれいでたくさんの本がありました。妹と行きたいです。
石鹸のお土産をもらいました。食べられる安全な石鹸にびっくりしました。
- 4年生・・・県指定無形民俗文化財に指定されている沼八幡神社の祭事「沼楽」の体験学習を行いました。太鼓、鐘等の体験を行いました。
【感想】演奏するのが楽しかったです。地域の方の伝統を大切に作る心が感じられました。自分もやってみようかな?と思いました。
- 5年生・・・トヨタ自動車工場に行ってきました。
【感想】自動車の作られる様子、日本の産業について学ぶことができました。地球にやさしい車についてもっと調べてみたいと思います。
- 6年生・・・卒業アルバムの写真撮影が始まりました。1年生と一緒に遊んであげるなど学校のリーダーとして日々活躍しています。



